
【生澤 裕太】 【宮本 麻衣】

教員生活１１年目にして初の３年間もち上が 昨年度に引き続き、みなさんと一緒に日々過

ることができました。１日１日が充実し、最後 ごせることが嬉しいです。私の今年のテーマは

に感動の卒業式を迎えられるよう全力で務めて 「笑顔」・「感謝」です。みなさんとの何気な

まいります。最大の難関である高校受験への不 い会話から笑顔を溢れさせながら、どんなこと

安もあるかと思います。保護者の皆様と生徒、 にも感謝の気持ちをもって、過ごしていきたい

そして我々教職員でともに歩み寄り、「サクラ と思います。一緒に最高の思い出を作っていき

咲ク」よう頑張っていきましょう。 ましょう。

【金子 泉優】 【吉川 隆士】

3年2組の担任になりました、金子泉優です。 みなさんと３年間過ごし、卒業式を迎えるこ

いつも笑顔で、誠実な皆さんとまた１年間を一 とができる。それは、私にとって、とってもと

緒に過ごせることになり、とても嬉しいです。 っても幸せなことです。３年５組の担任として、

時の流れは早く、あっという間に最上級生にな ３学年副主任として、責任を果たしていきます。

りましたね。この一年はより一層、時が過ぎる １年間、宜しくお願いいたします。

のが早いと感じるのではないでしょうか。最上

級生としての責任もありつつ、学校の顔は皆さ 【齊藤 聖雄】

んです。残り一年、思う存分毎日を全力で過ご 今年度、１３年ぶりに初任で働いた学校に戻

して下さい。清々しい気持ちで、卒業式が迎え ってきました。生徒全員の進路が決まるよう、

られることを願っています。 そして、いつでも生徒に寄り添って相談にのっ

てあげられるよう、進路指導主事としての仕事

【湯田 匠】 をやっていきたいと思います。趣味は、買い物

３年間この学年に携われとても幸せです。入 です。コストコが好きなので学区にできること

学当初はクラスメイトでさえなかなか打ち解け が本当に楽しみです。よろしくお願いします。

るのに時間がかかったみなさんが、今や温かい

関係性を作りたくましく成長する姿がとても嬉 【石井 泉】

しく思います。私は近頃外食が続き、お腹周 ３学年副担任の石井泉です。「数学が楽しい」

りが気になりますが、健康に気を付け、ラーメ という気持ちになるよう、お手伝いできれば

ンの汁は飲みすぎず、ご飯も大盛りを控えて元 と思います。中学校生活最後の１年が充実した

気にみなさんと過ごしていきたいです。進路実 最高の１年になるよう一緒に頑張りたいと思い

現、そして最高の卒業式を迎えられるクラス・ ます。１年間よろしくお願いします。

学年に一緒にしていきましょう！

【鈴石 祥之】

この度、新規採用教員として赴任しました。

昨年度は、真岡市の中村中学校で３年生を送り

出してきました。出身は、秋田県で、まだまだ

壬生町のこと、南犬飼中学校のことは、詳しく

ありません。生徒や保護者様との会話を通して、

早く地域になじみたいです。生徒達が卒業する

ときに、良い中学校生活だったと思えるよう全

力でサポートします。
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松本 卓也

第一印象

輝いた学年

より輝くための手立て

本校６年目になりました。本年度、縁あって学年主任という立場でみなさんと関わらせ

ていただきます。目の前にある業務に追われてしまっているところですが、

学年目標

先生方の想像を超えてほしい

生徒も教職員も保護者も感動の卒業式 残り登校日数

大きなカバンに着慣れない大きな制服たくさんの荷物を抱え、３階まで登った１年生

先輩に協力し、後輩の面倒を見る２年生

進路決定

すべての行事が中学校最後となり、後輩へその魅力を届ける存在 引っ張る存在３年生

伝統は引き継ぎ、新たな伝説を作る

不易流行

全員で乗り切る力を身に付け


